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Reuniu-se, em sessão ordinária, o Conselho Departamental de Ciências Sociais, no dia 04 de outubro de
2021, às 9 horas, através do aplica�vo Google Meet. Presentes os membros do Conselho Departamental:
Afonso Maria das Chagas, Ari Miguel Teixeira O�, Antônio Carlos Maciel, Arneide Bandeira Cemin, Barby
de Bi�encourt Mar�ns, João Paulo Saraiva Leão Viana, Jorge Coimbra de Oliveira, Maria Berenice Alho da
Costa Tourinho, Patrícia Mara Cabral de Vasconcellos, Humberto Alves da Silva Junior, Sérgio Luiz de
Souza, Luís Fernando Novoa Garzon, o Técnico em Assuntos Educacionais - Elias Meireles de Oliveira - o
Representante Discente Ícaro Albarã Franco Gomes. Ausências jus�ficadas: Vinícius Miguel (Portaria n.º
121, de 10 de fevereiro de 2021, DOU de 11/02/2021, Edição: 29, Seção: 2, Página: 16). Ausências não
jus�ficada Adilson Siqueira de Andrade e a representante discente Ingrid Luize Brasil Lima. Às 9 horas e
07 minutos é dado início à reunião conduzida pela presidente do Conselho, professora Barby de
Bi�encourt Mar�ns conduz uma breve leitura dos informes. Informes – 1. Processo 23118.009761/2021-
48 Objeto: Criação de Comissão para Plano Anual de Capacitação. Ordem de Serviço n. 10/2021/DACS-
PVH/NCH/UNIR publicada no Bole�m de Serviço n. 74. 2. Processo: 23118.009655/2021-64 Objeto:
Comissão de Acompanhamento das Ações de Melhorias do Departamento Acadêmico de Ciências Sociais
– DACS. Ordem de Serviço n. 09/2021/DACS-PVH/NCH/UNIR, publicada no Bole�m de Serviço n.74.
Entretanto, professora Barby percebeu que o procedimento foi equivocado, considerando que não
poderia autonomear-se e solicitou publicação de Portaria pelo NCH. OS revogada por PORTARIA Nº
65/2021/SEC-NCH/NCH/UNIR. 3. Processo: 23118.006109/2021-71. Objeto: Apuração do não
cumprimento do Calendário Acadêmico 2020.2 pelo DACS-PVH à época. Informe: “Observa-se, portanto,
que, apesar das diversas jus�fica�vas, não vislumbrou-se prejuízos aos discentes, sendo a situação
resolvida com a medida adotada no CONSEA. Nesse sen�do, em termos de razoabilidade e com
fundamento no princípio da economia processual, decido pelo arquivamento da matéria pela ausência de
dano ao alunado.” Excerto do despacho CONSEA. Apuração do erro come�do pelo DACS concluiu que não
houve prejuízo aos discentes e, por isso, o processo foi encerrado. 4. Processo: 23118.010276/2021-17.
Objeto: Censo INEP. Informe: Processo enviado pela DIRCA dia 27/09 para ser respondido dia 30/09. A
Professora agradece aos colegas por terem respondido a solicitação em tempo, mesmo sendo uma
demanda enviada com pouco prazo para resposta. 5. Processo: 999102049.000049/2020-70. Objeto:
Termo de Cooperação UNIR com ALE/RO. Informe: Ordem de Serviço n. 08/2021/DACS-PVH/NCH/UNIR
que nomeia o professor Adilson Siqueira de Andrade como interlocutor com a ALE/RO é publicada no
Bole�m de Serviço n. 74. 6. Preenchimento Formulário PDP. Email enviado dia 28/09 para que o DACS
respondesse até dia 29/09. Informe: Professora salienta que não teria condições alguma de responder tal
demanda porque já havia agenda de trabalho para o dia inteiro, inclusive aula. Agradece ao professor
João Paulo e Elias que preencheram e enviaram, caso contrário a Chefia Departamental não responderia
o formulário. 7. Informe sobre a Par�cipação da Chefia nas seguintes reuniões: 30/09/2021 – Reunião
CONUC-NCH. A Professora Barby salienta que pautou em reunião do conselho de Núcleo o fato de não
haver professores suficientes para atender uma demanda das matrizes curriculares novas. O
encaminhamento gerado foi a provocação de um ques�onamento junto à PROGRAD sobre isso. 8.
Professor João Paulo informa sobre sua par�cipação em pesquisa sobre as burocracias no estados
brasileiros, liderada pelo Prof. Barry Ames, da Universidade de Pi�sburgh. A pesquisa é parte das
a�vidades que serão desenvolvidas pelo professor João Paulo em seu período de licença capacitação.
Errata: Foi anotada na reunião ordinária do mês de setembro ausência do professor Estevão como falta
injus�ficada. A falta foi por mo�vo de saúde. Pauta: Item 1 - Processo: NSA. Objeto: Discentes aptos para
Colação de Grau em 2020.2. Discussão: Professora Berenice esclarece os trâmites para colação de grau,
ressaltando as obrigações do orientador para com o departamento nessa questão de publicização dessas



informações. O representante discente Ícaro Albarã Franco complementa a informação da professora
Berenice informando que também há a responsabilização da DIRCA sobre a matéria no sen�do de
informar quais discentes estão aptos ou não a colar grau. Professora Berenice agradece a
complementação do discente e ressalta que muitas vezes os discentes têm pendências e os professores
orientadores não analisam tais pendências para melhor orientá-los antes de solicitar formalmente a
apresentação do TCC. Professora Arneide pergunta se não há um expediente para se solicitar do discente
uma declaração. Professor Jorge pergunta se não há essas informações no SIGAA. Professora Barby
explica que não há como o sistema ser fidedigno porque as nossas matrizes ainda têm pendências a
serem corrigidas do SIGAA. Professor Novoa pede informações sobre pendências no Enade. Professora
Barby esclarece sobre as pendências encontradas no ENADE, indicando que muitas vezes os alunos estão
regulares no ENADE, mas isso não consta no histórico. É preciso verificar se há pendências e solicitar
junto à DIRCA a regularidade no histórico. Para tal, ressalta a responsabilização dos discentes referentes
aos prazos acadêmicos dentro da UNIR para que não sejam prejudicados. Professora Berenice fala que a
chefe do DACS não deve se sobrecarregar com essas questões de acompanhamento das a�vidades
discentes e reitera seu posicionamento sobre a responsabilização dos Orientadores. Encaminhamento:
Chefe encaminhará e-mail com previsão de discentes formandos ao NCH, mas se compromete em
solicitar à DIRCA o que consta no sistema. Item de pauta 2 - Processo: 23118.002722/2021-10. Objeto:
Protocolo de Compromisso (Bacharelado). Discussão: Envio do segundo relatório. Todos devem registrar
suas ações que estão alinhadas com as ações saneadoras para que Comissão possa elaborar relatório.
Professora Barby pede atendimento ao seu encaminhamento para consolidação das ações dos docentes.
Professor Jorge fala sobre as ações que ele quer que sejam respondidas dentro do processo em seus
pormenores, anexando comprovantes das ações realizadas. Encaminhamento: Agendar reunião da
comissão cons�tuída para tal (PORTARIA Nº 65/2021/SEC-NCH/NCH/UNIR), considerando que o relatório
deve ser encaminhado dia 08 de outubro. Apreciação/votação: aprovado o encaminhamento por
unanimidade, professor Novoa sugere o dia 07 de outubro. Item de pauta 3 - Processo:
23118.010236/2021-75. Objeto: As IES deverão organizar novos projetos pedagógicos curriculares,
descrevendo e jus�ficando o conjunto de medidas adotadas, especialmente os referentes às a�vidades
prá�cas e etapas de estágio e outras a�vidades acadêmicas, sob a responsabilidade das coordenações de
cursos. Discussão: Professora Barby explana o que se precisa responder sobre os métodos e
procedimentos quando do começo do ensino remoto até hoje. Professor Jorge diz que não houve
modificação no PPPC do DACS e que isso deve ser informado. Professora Barby reitera que sua
interpretação é que o CNE quer a inserção de modificações feitas durante o ensino remoto e isso não é o
Departamento que fará, entende que é a DRA que encaminhará isso a par�r da resposta do DACS.
Professora Patrícia exprime sua opinião no sen�do da literalidade do que se está sendo pedido no
despacho da DRA, acredita que deve ser encaminhado os planos de cursos e as atas em que houve
decisões sobre as disciplinas prá�cas. Encaminhamento: Enviar apenas os Planos de Cursos e as Atas dos
procedimentos adotados nas disciplinas ARE/ERE para a DRA e informar que não houve modificações no
PPC. Apreciação/votação: aprovado por unanimidade. Item de pauta 4 - Processo: 23118.010041/2021-
25. Objeto: A discente Ingrid Luize Brasil Lima requer aproveitamento da Carga Horária para cômputo das
A�vidades Complementares (SOC 30003 - Matriz Curricular 2005/ Código SIGAA - DAC01444), conforme
disposto Art. 35º do PPPC Matriz 2005 (200h). Encaminhamento: Aprovar parecer favorável do relator
Jorge de Oliveira. Apreciação/votação: Aprovado por unanimidade. Item de pauta 5 - Processo:
23118.010044/2021-69. Objeto: A discente Ingrid Luize Brasil Lima requer o aproveitamento das
a�vidades realizadas para as disciplinas de Estágio Curricular Obrigatório II e Estágio Curricular
Obrigatório III, ambas de 160h. Encaminhamento: Solicitada a re�rada de pauta pelo relator Antonio
Maniel para ser apreciada na reunião ordinária de novembro. Apreciação/votação: Aprovado por
unanimidade. Item de pauta 6 - Processo: 23118.010045/2021-11. Objeto: O discente Márcio Barbosa
requer aproveitamento da Carga Horária para cômputo das A�vidades Complementares (SOC 30003 -
Matriz Curricular 2005/ Código SIGAA - DAC01444), conforme disposto Art. 35º do PPPC Matriz 2005
(200h). Encaminhamento: Aprovar parecer favorável do relator Ari O�. Apreciação/votação: aprovado
por unanimidade. Item de pauta 7 - Processo: 23118.010568/2021-50. Objeto: Convite ao docente João
Paulo Viana para par�cipar do Laboratório de Estudos Geopolí�cos da Amazônia Legal (LEGAL), e de
pesquisa encabeçada pelas ins�tuições fundadoras do LEGAL, o Ins�tuto de Estudos Sociais e Polí�cos da
Universidade do Estado do Rio de Janeiro (IESP-UERJ) e a Universidade Federal do Amapá (Unifap).
Discussão: Professor João Paulo fala de maneira resumida sobre a relevância do Laboratório e cita alguns



aspectos da pesquisa, tais como: Amazônia Legal, questões como meio ambiente, questão agrária,
questão indígena, garimpo, relação de carreiras polí�cas, entre outros vinculados a atuação da
Assembleia Legisla�va. Professora Barby solicita apreciação do item de pauta 12 cujo objeto é
semelhante. Item de pauta 12: Processo: 23118.010533/2021-11. Objeto: Convite encaminhado para a
Prof. Patrícia Vasconcellos para par�cipar do Laboratório de Estudos Geopolí�cos da Amazônia Legal
(LEGAL), e de pesquisa encabeçada pelas ins�tuições fundadoras do LEGAL, o Ins�tuto de Estudos Sociais
e Polí�cos da Universidade do Estado do Rio de Janeiro (IESP-UERJ) e a Universidade Federal do Amapá
(Unifap). Encaminhamento: Professor Luis Fernando Novoa Garzon designado parecerista em ambos
processos: 23118.010533/2021-11 e 23118.010568/2021-50. Apreciação/votação: aprovação por
unanimidade. Item de pauta 8 - Processo: NSA. Objeto: Apreciação de Formação de Banca de defesa de
TCC do Weverson Sousa Silva (ano ingresso 2014). Título do TCC: O Conselho de Defesa dos Direitos da
Pessoa Humana (CDDPH) e o processo de redemocra�zação no Brasil: 1990 – 2000. Data: 14/10/2021.
Horário: 19 h. Banca: Orientador: Vinicius Valen�n Raduan Miguel (UNIR);  Examinador Interno: Barby de
Bi�encourt Mar�ns (DACS/ UNIR); Examinador Externo: Leno Danner (DFIL/UNIR); Suplente: Arneide
Bandeira Cemin (DACS/UNIR). Ainda sem link da a�vidade. Encaminhamento: Aprovar composição da
banca. Apreciação/votação: aprovado por unanimidade. Item de pauta 9 - Processo: NSA. Objeto:
Apreciação de Formação de Banca de defesa de TCC do discente Walisson Rodrigues de Almeida,
matrícula 201311039. Título do TCC: Organização e ocupação do espaço urbano na Amazônia sob o
impacto dos empreendimentos hidrelétricos. Contextualizando o caso de Nova Mutum – Porto Velho/RO.
Data: 19/10/2021; Horário: 19h Banca: Orientador: Luis Fernando Novoa Garzon (DACS -UNIR);
Examinador Interno: Afonso Maria das Chagas (DACS -UNIR); Examinador Externo: Juliana da Silva
Nóbrega(DEPSI –UNIR); Suplente: Daniele Severo da Silva – SEDUC. Link da videochamada:
h�ps://meet.google.com/qsn-imxe-iru. Discussão: Professora Berenice ressalta a importância de se
verificar com antecedência se os discentes têm pendências curriculares obrigatórias. O representante
discente informa que tem a decisão assentada de que todos os pré-requisitos da matriz an�ga foram
quebrados. Professora Patrícia pede uma regulamentação dessas questões de cumprimento de
componentes curriculares. Professor Jorge pede que o pedido seja re�rado de pauta e faça diligências
para verificação desses cumprimentos. Professor Novoa ressalta que isso deve ser uma decisão para
todos e ques�ona por que isso não foi considerando no momento de aprovação de outras bancas
anteriores. Professora Berenice ressalta que em todas as bancas aprovadas até o momento, ela tem
ciência da situação dos discentes, o que não é o caso agora. Professora Barby sugere que o caso do
discente seja verificado e que posteriormente ela possa aprovar ad referedum a composição da banca.
Encaminhamento: Aprovar a re�rada do item de pauta. Apreciação/votação: Aprovado a re�rada do
ponto por maioria dos votos. O representante discente vota contrário à re�rada do ponto de pauta, pois
considera que é possível o discente defender o TCC e ainda manter pendências, considerando que os pré-
requisitos à matrícula foram re�rados. Item de pauta 10 - Processo: NSA. Objeto: Pré-requisitos no PPC
2018. Discussão: Professora Barby argumenta que Elias não conseguiu iden�ficar os pré-requisitos dos
atuais PPCs e necessita de tais informações para colocar em um quadro das matrizes curriculares para
enviar ao Vítor (SERCA), bem como publicizar no site a fim de que a informação fique mais acessível à
comunidade. Professora Patrícia e Berenice comentam que no processo é possível verificar os pré-
requisitos. Após afirmar que desconhece o processo, professora Barby solicitou que alguém pudesse
encaminhá-lo para que a Chefia �vesse acesso. Professora Patrícia indicou o local no site onde é possível
visualizar o processo digitalizado. Encaminhamento: Processo digitalizado no site do Curso resolve a
questão. Item de pauta 11 - Processo: 23118.009127/2021-13. Objeto: Alterações/Discussão PPC 2018.
Email ao NDE (0742672). Discussão: Professora Berenice explana sobre as emendas propostas [0776546]
e aprovadas pelo NDE ao PPPC 2018  (licenciatura e bacharelado) [0776542], considerando a introdução
do novo PPPC em 2018, a con�ngência dos anos pandêmicos enfrentada para sua aplicabilidade que
permi�ssem melhor análise de sua aplicabilidade, e seguindo as norma�vas afeitas ao ins�tuto da
reintegração, emendas essas implicando pontualmente duas questões nodais na Matriz Curricular (2018)
que em sua aplicabilidade vem gerando problemas para a sua operacionalização na prá�ca: uma emenda
adi�va complementar, rela�va ao ins�tuto da reintegração nas Disposições Transitórias do PPPC; e outra
emenda (supressiva/ adi�va) rela�va a questão da obrigatoriedade da oferta das disciplinas obrigatórias
pela “trifurcação” das áreas de conhecimento (sociologia, antropologia e ciência polí�ca). Professor
Antônio Carlos Maciel expõe as propostas de emendas, a saber: PE nº 1/ 2021 (Bacharelado e
Licenciatura) explicando que a referida emenda adi�va agrega parâmetros mais obje�vos para balizar os



pedidos de reintegração e a adesão a nova matriz curricular para os discentes do PPC anterior
(2005/2015) que assim optarem pelo PPC’s 2018. O professor Ari pergunta sobre os prazos estabelecidos
para as emendas. A Professora Barby pergunta sobre o prazo para os discentes sobre migração da matriz
an�ga para a nova matriz. Em resposta, o prof. Maciel e a profa. Berenice esclarecem que, com a emenda
proposta, o prazo de 6 (seis) anos agora está previsto para o ins�tuto da reintegração e a adesão a nova
matriz (2018), a contar a par�r de sua aprovação pelo Colegiado Superior da Unir (CONSEA/Unir). 
Apresentação da Proposta de Emenda nº 2 (PE nº 2/ 2021 – Bacharelado e Licenciatura), emenda
apresentada visa a superação operacional da trifurcação obrigatória (sociologia, antropologia e ciências
polí�ca) para a oferta das disciplinas correspondentes aos componentes curriculares específicos 
(licenciatura e bacharelado) a par�r do 6º período, salientando que é importante a rápida decisão do
CONDEP e, ato con�nuo, encaminhamento ao CONSEA, com o respec�vo monitoramento dos trâmites,
com o fito a efe�var a mudança no PPC/ 2018 e tornar regular e legí�ma a oferta de disciplinas para o 6º
período que se avizinha. Professora Barby ques�ona qual o procedimento a par�r da aprovação das
emendas. Professor Novoa sugere que deve ser encaminhado ao CONUC-NCH e professor Ari confirma
que o procedimento é este mesmo, deve ser apreciado pelo NCH e a par�r dele, a proposta é
encaminhada ao CONSEA. Encaminhamento: Aprovação por parte do CONDEP-DACS às emendas
apresentadas pelo NDE ao PPC de 2018 (0776546)  Apreciação/votação: Aprovado por unanimidade.
Item de pauta 13 - Processo: NSA. Objeto: PDP. Levantamento de ações de desenvolvimento do DACS.
Discussão: A Professora Barby pergunta aos integrantes da Comissão ins�tuída pela Ordem de Serviço
10/DACS/NCH/UNIR se é possível agregar essa a�vidade para a comissão. Ao que todos concordam.
Encaminhamento: Solicitar à comissão (Ordem de Serviço 10/DACS/NCH/UNIR) o levantamento de
informações para preenchimento do PDP. Apreciação/votação: aprovado por unanimidade. Antecipação
do item de pauta 17: Processo: NSA. Objeto: Composição do NDE. Discussão: A Professora Berenice
comenta que é preciso realizar a recomposição do NDE, considerando a cedência do professor Vinícius
Miguel e a saída do professor Sérgio Souza para o pós-doc. Em conversa com membros do NDE surgiram
nomes para composição, como dos professores Novoa, Afonso, Ari e Adilson. Professor Afonso declinou
da sugestão. Professor Novoa alegou estar com muitos compromissos em outros espaços, como CONSEA
e CAMPE. Professor Ari se colocou à disposição de integrar do NDE e ainda sugeriu a indicação do
professor Adilson, considerando sua atual posição no Conselho Estadual de Educação. Encaminhamento:
Indicação dos docentes Ari Miguel Teixeira O� e Adilson Siqueira de Andrade. Apreciação/votação:
aprovado com uma abstenção do Prof. Jorge Luiz Coimbra de Oliveira. Item de pauta 14 -  Processo: NSA.
Objeto: Estabelecimento de Horários de Trabalho dos servidores do DACS. Discussão: Professor Antônio
Carlos explana sobre o horário das reuniões, acredita que é preciso estabelecer um horário de
funcionamento do DACS. Professor João Paulo ques�ona se haverá liberdade de horários ou se o DACS
estabelecerá horários, considerando que o DACS atende demandas externas pela manhã e pela tarde.
Professora Patrícia diz que deve haver um horário estabelecido para todos. Professora Barby pontua que
as reuniões hoje são pela manhã porque o calendário foi elaborado antes de iniciar sua gestão e precisa
respeitar o combinado, mas prefere reuniões pela tarde e por isso tem marcado reuniões extraordinárias
pela tarde, considerando que é o momento em que providencia os encaminhamentos da Chefia.
Pergunta a todos se é melhor estabelecer um horário para o DACS ou para cada professor, ao que todos
concordam que seja feito um horário do DACS e aberta exceção a cada semestre para os professores que
trabalharem em demandas externas em turno diverso. Encaminhamento: Estabelecer os turnos da noite
e tarde como sendo os turnos oficiais de funcionamento do DACS. Apreciação/votação: aprovado por
unanimidade. Item de pauta 15 - Processo: 23118.010448/2021-52. Objeto: Plano de Trabalho dos
Servidores do DACS. Discussão: Professora Barby comenta que fez seu Plano de Trabalho indicando suas
a�vidades ao longo do ano civil de 2021, então considerou os semestres le�vos 2020.1, 2020.2 e o
vindouro 2021.1. Pede aos colegas que preencham o Plano de A�vidades conforme esse entendimento,
tendo em vista que os Planos não foram feitos no início de 2021, assim é melhor constar tudo o que se
fez e se fará ao longo de 2021. Salienta ainda que, posteriormente, solicitará Planos de A�vidades
semestralmente. No entanto, no momento, é preciso responder aos processos da AUDIN.
Encaminhamento: Chefia homologará ad referendum os Planos de A�vidades de todos que postarem até
a data do dia 06 de outubro e o ad referedum deverá ser apreciado na reunião ordinária de novembro. Os
planos devem considerar o entendimento de que devem registrar-se todas as a�vidades do ano 2021
(civil). Apreciação/votação: aprovado por unanimidade. Item de pauta 16 - Processo: NSA. Objeto:
Representação Discente no CONDEP-DACS. Discussão: A Professora Barby alerta para o tempo expirado



da representação discente. Ícaro menciona que já está há mais tempo que deveria, isso deve-se ao
período de pandemia, acredita que deve ser encaminhada comunicação ao CA para que seja provocada a
eleição de novos representantes. A Professora Berenice destaca que a discente Ingrid não é mais
representante, considerando que faltou mais de três vezes consecu�vas. Encaminhamento: informar ao
CA que o mandato da representação discente expirou e solicitar a indicação de novos representantes e
suplentes, bem como a convalidação das ações do discente Ícaro enquanto representante discente desde
o momento que seu mandato de representante expirou. Registra-se que não foi encontrado registro da
data de sua posse nas atas, apenas verifica-se sua presença a par�r da reunião ordinária de Julho de
2019. Por outro lado, a discente Ingrid esteve presente em reuniões anteriores. Apreciação/votação:
aprovado por unanimidade. OUTROS 1. Processo: 23118.010477/2021-14 – Dimensão e capacidade das
salas. Objeto: Solicitação do NCH de informações acerca da capacidade prevista de pessoas
(servidores/discentes/outros) que frequentavam os ambientes da UNIR antes da pandemia, relacionados
às suas respec�vas unidades, como também, os nomes dos responsáveis por estes ambientes. Discussão:
Professora Barby pergunta se alguém tem posse dessas informações, sequer �nha conhecimento de que
havia responsáveis por salas no campus. Professor Ari salienta que a Prefeitura do Campus tem essas
informações. Professora Berenice destaca que o falecido professor Carlos Tenório do DAEE, havia feito um
levantamento (mapeamento) de toda as salas e ambientes da UNIR (campus Porto Velho) e que isso
provavelmente permi�ria verificar o tamanho de cada ambiente e daí deduzir quanto uma sala de aula
no Campus comporta e outras medidas que se fizerem necessárias para seu uso ou ocupação, a
Prefeitura do Campus deve ter conhecimento. Professora Barby recorda que é a própria Administração do
Campus que está solicitando essas informações e sugere que se manifeste no processo alegando que a
prefeitura tem conhecimento e que o DACS não tem acesso a essas informações. Encaminhamento:
Manifestação do DACS de que não possui esse �po de informação. 2. Processo: 23118.007131/2021-39 –
Programa Monitoria. Objeto: Manifestação de interesse no Programa de Monitoria. Encaminhamento: 1)
Manifestação favorável em par�cipar do Programa. 2) Indicação de Comissão para organizar o processo
de seleção: Estevão, Patrícia, Berenice, Elias e Ícaro. 3. Polo no Baixo Madeira da UNIR. Icaro sugere que
o CONDEP-DACS sugira nomes para par�cipar de pesquisa de demanda de cursos no Baixo Madeira. A
Professora Berenice salienta que é necessário conhecermos um pouco mais sobre o projeto e a referida
pesquisa. Encaminhamento: A Professora Barby encaminhará pedido de informações à Reitoria e ao NCH
sobre maiores detalhes a respeito de um futuro polo no Baixo Madeira e como esse processo está sendo
encaminhado. Nada mais havendo a tratar, às 13 horas e 13 minutos deu-se por encerrada a Reunião, e
eu, Elias Meireles de Oliveira, lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai por todos assinada
eletronicamente.

 

Documento assinado eletronicamente por BARBY DE BITTENCOURT MARTINS, Chefe de
Departamento, em 06/10/2021, às 15:39, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARIA BERENICE ALHO DA COSTA TOURINHO, Docente,
em 06/10/2021, às 15:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELIAS MEREILES DE OLIVEIRA, Técnico em Assuntos
Educacionais, em 06/10/2021, às 15:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JORGE LUIZ COIMBRA DE OLIVEIRA, Docente, em
06/10/2021, às 16:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SERGIO LUIZ DE SOUZA, Docente, em 06/10/2021, às
16:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por PATRICIA MARA CABRAL DE VASCONCELLOS, Vice-Chefe
de Departamento, em 06/10/2021, às 17:18, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ESTEVAO RAFAEL FERNANDES, Docente, em 06/10/2021,
às 23:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOAO PAULO SARAIVA LEAO VIANA, Docente, em
06/10/2021, às 23:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LUIS FERNANDO NOVOA GARZON, Docente, em
07/10/2021, às 01:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0776547 e
o código CRC B1CC2B42.
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